
Недавно в столовой завода
"Форд � Всеволожск" установи�
ли плазменные панели. Теперь,
стоя в очереди или сидя за сто�
лом, рабочим волей�неволей
приходится отвлекаться на ши�
рокие экраны. И, конечно, адми�
нистрация не преминула расска�
зать коллективу о тех "благодея�
ниях", которыми осыпал своих
рабочих легендарный Генри
Форд. 

Остановимся на них попо�
дробнее…

Генри Форд впервые ввел
восьмичасовой рабочий день,
раньше чем в СССР.

Казалось бы, какой молодец!
Ввел и восьмичасовой рабочий
день, и сорокачасовую неделю
еще в 1914�м. Однако изобрета�
тель конвейера поступил так от�
нюдь не по доброте душевной.

Работа на конвейере � самая
тяжелая, монотонная и отупляю�
щая из всех возможных работ. В
этом Форд, как первооткрыва�
тель, убедился раньше других.
Рабочие просто физически не
выдерживали таких нагрузок при
9�10 часовом дне и шестиднев�
ке.

Рабочие делали больше брака,
чаще получали травмы и в итоге
уходили на другие предприятия.
К тому же мы имеем дело с рас�
четливым умом капиталиста. Во�
семь часов в день � это же три
смены в сутки. А, значит, еще
больше автомобилей!

"Генри Форд установил са�
мую высокую зарплату своим
рабочим".

Это утверждение повторяется
с особым пафосом. Пять долла�
ров в день � в два раза выше
средней зарплаты того времени!
И все в том же 1914 году. 

Везде говорят про эту зарпла�
ту, но нигде не разъясняется ее
содержание. А ларчик просто от�
крывается:

Половина зарплаты, как раз
составляющая среднюю по
стране, была фиксированной, то
есть окладом. Вторая же � самой
обыкновенной премией со все�

ми вытекающими последствия�
ми. А последствий было немало.
Рабочему надлежало быть доб�
родетельным: воздерживаться
от азартных игр, спиртных на�
питков, быть набожным, читать
Библию и ходить в церковь. Быть
терпеливым, бережливым и,
разумеется, много работать, не
думая ни о каких профсоюзах.

Если рабочий соответство�
вал этим критериям, ему по�
лагалась премия.

За нарушением морального
кодекса следовало лишение
премии.

Кому эти описания кажутся
предвзятыми, прочитайте роман
Эптона Синклера "Автомобиль�
ный король", ставший классикой
американской литературы и
классическим портретом Генри
Форда.

Чтобы рабочие могли наслаж�
даться своими "высокими" зара�
ботками, Форд регулярно про�
водил "оптимизации". Вместо
трех рабочих оставлял двоих,
раскидывая на них обязанности
третьего без какой�либо допла�
ты. "Ребята, вы и так получаете
больше всех!".

"Генри Форд очень любил
рабочих и человечество":

Любил настолько сильно, что в
Детройте есть памятник жерт�
вам расстрела во время забас�
товки на заводах дяди Генри. Там
установлена мемориальная пли�
та с надписью: "Они пришли за
хлебом, а Форд накормил их пу�
лями".

Так что, лучше уж совсем не
смотреть фильмы в столовке,
чтобы не портить себе аппетит
побасенками о добром дяде Ген�
ри, который так облагодетельст�
вовал человечество, что мы все
это до сих пор расхлебываем!

Сила капиталистов � в разме�
рах их капитала. Сила рабочих �
в их численности и организован�
ности. Финансовой мощи транс�
национального бизнеса проти�
востоит международная соли�
дарность трудящихся.

В начале 2000�х рабочие

"Форда" в Бразилии помогли
своим товарищам с "Форда" во
Всеволожске создать современ�
ный, боевой профсоюз. Когда в
2007�м российские фордовцы
организовали самую длитель�
ную в новейшей истории России
забастовку, им помогли рабочие
с немецкого "Форда" в Кельне.
Они отказались поставлять дви�
гатели в Россию, пока бастуют
их товарищи.

Когда лидера профсоюза ра�
ботников алмазной монополии
"АЛРОСа" в Якутии Валентина
Урусова посадили в тюрьму по
сфабрикованному делу, профсо�
юзы по всему миру поддержали
кампанию за его освобождение.
В итоге, в марте этого года Уру�
сов вышел на свободу.

Сегодня крупнейшие автокон�
церны пользуются экономичес�
ким кризисом в Западной Евро�
пе, чтобы шантажировать евро�
пейских трудящихся выводом
производства в страны третьего
мира. Платить высокие налоги и
зарплаты, считаться с профсою�
зами и социальными стандарта�
ми? Зачем??? Если можно "пе�
реместить" рабочие места в Ин�
дию, Китай или Россию, где

"аборигены" будут вкалывать
чуть ли не за чашку риса?

При этом от рабочих "Пежо" во
Франции будут требовать "про�
явить гибкость", чтобы конкури�
ровать с рабочими такого же за�
вода в Калуге, а калужанам рас�
сказывать, как их осчастливили,
создав рабочие места.

Когда бастуют рабочие "Пе�
жо", их поддерживает весь тру�
дящийся мир. От их победы за�
висит судьба множества пред�
приятий, которые пытаются за�
крыть, якобы, из�за отсутствия
спроса на рынке. От того, побе�
дят они или проиграют, будет за�
висеть и уровень жизни рабочих
в Калуге, Петербурге, Всеволож�
ске...

В мире, где нет границ для
бизнеса, не должно быть барье�
ров между рабочими. Десятки
миллионов рабочих, выходящих
1 мая на улицы тысяч городов от
Петербурга до Сиднея, от Лон�
дона до Сеула, понимают это.

Александр Илларионов, 
ЗАО "Форд�Всеволожск"
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Не бойтесь врагов, в крайнем случае, они могут убить. Не бойтесь друзей, в крайнем случае, они могут предать.
Бойтесь равнодушных, ибо с их молчаливого согласия происходят все предательства и убийства на земле!!!

Всеволожский райком КПРФ, Всево�
ложское отделение политической
партии "Российский объединенный
трудовой фронт", межрегиональная
организация профсоюза работников
автомобильной промышленности
уведомляют о проведении меропри�
ятий в честь Международного Дня со�
лидарности трудящихся.  
1 мая в 11�00 колонна демонстрантов
Всеволожского района двинется от
привокзальной площади г. Всеволож�
ска по Всеволожскому проспекту к
памятнику В.И. Ленину.

В 11�40 на площади у памятника со�
стоится митинг солидарности рабо�
чих и ветеранов труда в борьбе с кри�

минализацией органов местного самоуправле�
ния Всеволожского района.
Призываем принять участие в демонстрации и
митинге все политические и общественные дви�
жения, которые выступают в защиту трудовых и
гражданских прав всего населения, а не ее не�
большой части,  наделенной богатством и пол�
номочиями, используемыми против большин�
ства народа.
Земляк! Товарищ! Гражданин! Выходи и ты!

Алексей Этманов, председатель 
исполкома профсоюза работников автопрома 

Максим Олешко, 
первый секретарь райкома КПРФ 

Алексей Иванов, секретарь 
Всеволожского отделения "РотФронт"

ВВВВыыыыххххооооддддииии    ииии    ттттыыыы!!!!

Солидарность должна быть с кулаками!

Мы, ветераны труда с удовлет�
ворением отмечаем успехи мо�
лодых рабочих в борьбе за право
на безопасный труд и достойную
оплату этого труда.

Мы вместе с ними тревожимся
по поводу наступления капитала
на трудовые права наших сыно�
вей и дочерей.

Когда�то на заре становления
рабочего движения завода Форд
мы вместе с рабочей молодежью
бастовали у заводских ворот за
их трудовые права. А они выхо�
дили вместе с нами на митинги и
пикеты в поддержку ветеранов
труда, гражданских прав населе�
ния города Всеволожска и Все�
воложского района.

Вспомните демонстрации, в
первых рядах которых шла ко�
лонна молодых фордовцев, про�
тестные митинги, которые со�
вместно с ветеранами труда ор�
ганизовывали и проводили чле�
ны профсоюзного комитета за�
вода.

Рабочие активисты активно за�
являли о себе на страницах газе�
ты "Ветеранская правда", а мы
активно поддерживали рабочих
кандидатов в депутаты на выбо�
рах в местный городской Совет.

Мы планируем, 1 мая провести
демонстрацию и митинг в г. Все�
воложске. И если демонстрацию
можно назвать праздничной, то
митинг будет продолжением
гражданского протеста против
криминализации властных
структур Всеволожского района.

Мы очень надеемся, что в пер�
вомайской колонне, как и в
прежние времена, наряду с вете�
ранами труда пойдет заводская
молодежь Всеволожского райо�
на.

Д.Силаев, 
председатель  профсоюза

защиты пенсионеров

К молодым
рабочим

Всеволожского
района



Во Всеволожском районе, неда�
леко от Токсово, располагается
деревня Аудио. В 2007 году адми�
нистрация района решила выде�
лить в этой деревне 6 гектаров для
создания дачного некоммерческо�
го партнерства "Прайд" и 27 дека�
бря тайно утвердила соответству�
ющий акт выбора земельного
участка. При этом ни уведомить
местных жителей, ни рассмотреть
несколько мест для размещения
ДНП и выбрать из них лучшее ад�
министрация не соблаговолила.
Хотя оба эти требования прописа�
ны в Земельном кодексе.

Участок, предоставленный под
ДНП, имел единственный вид раз�
решенного использования � сель�
скохозяйственное. Дачники могли
устроить там сенокос или "пастби�
ща закустаренные". Однако уже к
декабрю 2008 года земля силами
администрации района и Всево�
ложского отдела управления Рос�
недвижимости по Ленобласти по�
лучила новый вид разрешенного
использования � для организации
дачного хозяйства. При том, что ни
Генплана, ни Правил землепользо�
вания и застройки в Токсовском
городском поселении в те годы не
было, администрация района фак�
тически превысила полномочия, а
управление Роснедвижимости по�
шло на подлог документов ради
изменения вида использования
земли. Согласно закону, это можно
было сделать лишь на публичных
слушаниях.

Несмотря на свалившееся на
дачников счастье, отстраиваться
они не торопились. Виной тому
оказались местные жители. Как
выяснилось, все последние годы
они вынашивали план разбить в
деревне парк имени Героя Совет�
ского Союза Василия Петрова � ко�
мандира взвода 47 отдельной
гвардейской разведроты, погиб�
шего в 1944 году. И именно на ме�
сте "Прайда" должен был распола�
гаться этот парк.

Жители обратились в суд, нача�
лись тяжбы, а процесс облагора�
живания территории и превраще�
ния сенокоса в современный дач�
ный поселок застопорился. 

Между тем именно здесь, в де�
ревне Аудио Токсовского город�
ского поселения Всеволожского
муниципального района, мог каж�
дое лето собираться цвет петер�
бургского законотворческого и
правоохранительного общества. В
ярких, по�летнему красочных шор�
тах и черной борцовке, с неизмен�
ной полковничьей выправкой си�
дел бы на зеленой траве спикер
Законодательного собрания Вя�
чеслав Макаров и наблюдал бы, не
подгорают ли жарящиеся шашлы�
ки. За невысоким забором, пыта�
ясь завести барахлящий культива�
тор, со всей силы дергал бы за ве�
ревку ручного стартера прокурор
Петербурга Сергей Зайцев. Отста�
вив в сторону слегка подтекающую
лейку и погрузившись в мысли о
том, какому новому приему дзюдо

научить Владимира Владимирови�
ча Путина, застыл бы на месте де�
путат Государственной думы Васи�
лий Шестаков.

Все эти люди имеют достаточно
весомые основания приезжать в
Аудио на отдых. Всего в ДНП
"Прайд" 35 участков. Юридически
они принадлежат 31 собственнику,
однако фактически за многими из
этих правообладателей стоят одни
и те же люди.

Самый простой пример � соб�
ственница одного из участков Ма�
рина Лыбанева � дочь Вячеслава
Серафимовича Макарова, спикера
ЗакСа, депутата от "Единой Рос�
сии".

Еще двумя участками в ДНП
"Прайд" владеют Валентина Алек�
сеевна Ковалева и, по�видимому,
жена ее сына Ольга Геннадьевна.
Так вот Валентина Алексеевна Ко�
валева � это супруга Александра
Павловича Ковалева, бывшего на�
чальника Военно�космической
академии имени А.Ф. Можайского. 

По два участка досталось пред�
ставителям петербургской и обла�
стной прокуратуры. Одним владе�
ет Марина Ивановна Зайцева, дру�
гим � Семен Сергеевич Зайцев.
Оба � близкие родственники быв�
шего прокурора Петербурга Сер�
гея Зайцева. 

Родственникам бывшего проку�
рора Ленинградской области при�
надлежит три участка.

Председателем правления ДНП
"Прайд" является Илья Львович
Левин. В дачном партнерстве за
ним записано сразу три участка.
Левин работает управляющим де�
лами главы администрации муни�

ципального образования Сертоло�
во. 

Счастливыми обладателями
участков стали нотариусы, юрис�
ты, спортсмены.

В общем, уважаемые и заслу�
женные люди.

И имена этих заслуженных лю�
дей треплет токсовская обще�
ственность в судах, оспаривая их
право на кусок земли под солнцем.

И не только оспаривает.
Кроме возвращения террито�

рии, инициативная группа жаждет
уголовных дел. "Расстрельный
список" людей, по их мнению, на�
считывает 13 районных и муници�
пальных чиновников и депутатов. В
частности, попали в него бывший и
нынешний глава администрации
Всеволожского района Игорь Са�
мохин и Александр Соболенко, а
также Леонид Колесник, глава ад�
министрации Токсово, сейчас аре�
стованный по делу о получении
взятки. И даже судья Всеволож�

ского городского суда Ольга Виш�
някова, которую тосовцы пытают�
ся привлечь к уголовной ответ�
ственности за служебный подлог.
Впрочем, у Вишняковой сейчас
есть более серьезные проблемы,
нежели недовольство ею со сторо�
ны инициативной группы. 14 марта
ее лишили статуса судьи и непри�
косновенности за многочислен�
ные нарушения закона и дискре�
дитацию судебной власти. 

Вот такая незамысловатая исто�
рия приключилась в одном из со�
тен ДНП Всеволожского района.

По той же схеме, что и "Прайду",
земля выдавалась ДНП "Сияние".
Там тот же председатель � Илья
Левин, и оно тоже во Всеволож�
ском районе. И когда ЗАКС.Ру най�
дет среди тамошних землевла�
дельцев знакомые имена, он обя�
зательно об этом расскажет.

Олег Мухин, ЗАКС.РУ
(печатается в сокращении)

стр 2      Ветеранская ПРАВДА №8 (306)

Вон из квартиры!

Повестка на дачу

"Берег левый, берег правый, 
Снег шершавый, кромка льда... 

Кому память, кому слава, 
Кому темная вода, 

� Ни приметы, ни следа".
А.Т.Твардовский

В июле 2008 года в Невской Дубровке
был вынесен на общественные обсужде�
ния проект малоэтажного строительства
на земельном участке площадью 52 гек�
тара, расположенном на левом берегу
речки Дубровка.

На самом деле строительство котте�
джей с инфраструктурой ведётся по бе�
регу Невы, где во время Великой Отече�
ственной войны был стёрт с лица земли
посёлок Выборгская Дубровка.

Здесь проходила первая линия оборо�
ны Невского Плацдарма. Такое же свя�
щенное место памяти и скорби, как и на�
ходящийся напротив, "Невский Пята�
чок".

В настоящее время построено двенад�
цать из запланированных четырёх сотен
таунхаусов и сотни индивидуальных жи�
лых домов.

Буквально вся территория будущего
"посёлка на костях" героев войны пре�
вращена в огромный могильник  твёрдых
бытовых отходов. 

На таком же удалении от берега Невы,
как функционирующая свалка, согласно
карты воинских захоронений 1943 года,
были сделаны захоронения около двух
тысяч воинов � защитников знаменитого
плацдарма.

Сводными отрядами поисковиков
здесь было обнаружено три захоронения
из 337 погибших…

Я был на траурном мероприятии по пе�
резахоронению останков. На автобусе,

вместе с родственниками нескольких
погибших, нас мимо свалки доставили к
поляне, где стояли обитые красным ку�
мачом гробы. Место живописное, изоби�
лующее соснами и берёзами.

Музыка ревела так, что было слышно
даже в деревне Манушкино.

Когда народ собрался, выстроили и ге�
роев мероприятия: руководителей адми�
нистрации области, района, Дубровки.
Были среди них и ветераны с военнослу�
жащими. 

Выступления были яркими, красноре�
чивыми. Кругом щелкали фотоаппараты,
блистали объективами видеокамеры,
гремели рукоплескания…

Я же стоял, и ждал… Но так и не до�
ждался: В гробах лежали останки защит�
ников Родины, остановивших врага це�
ной своей жизни. Семьдесят лет они
пролежали прикопанными у железнодо�
рожной насыпи. Но слова "прости!" так и
не услышали. Ни в одном из выступлений
оно не прозвучало!

Мне было очень стыдно. Стыдно, в том
числе и за то, что территория парка 330
стрелкового полка превращена в отхо�
жее место. Там стоит покосившийся туа�
лет, организована свалка бытовых отхо�
дов.

Уже три года превращён в легальную
свалку левый берег речки Дубровки, где,
как я уже сказал, имеются массовые за�
хоронения воинов. А коллективные обра�
щения граждан по этому поводу просто
игнорируются.

А коли так, то тысячи погибших воинов
так и останутся без вести пропавшими!? 

Борис Мадорский, 
Невская Дубровка

Вон из квартиры!
Правительство России утвердило многочис�

ленные поправки в действующие правила
предоставления коммунальных услуг � такое
постановление 16 апреля подписал премьер�
министр Медведев. 

В первую очередь изменения затронут вла�
дельцев, не оборудованных счетчиками воды
квартир. Уже с 1 июня управляющие компании
вправе будут выявлять в них незарегистриро�
ванных жильцов. 

А с 2015 года уклонившиеся от установки ин�
дивидуальных приборов учета жильцы вынуж�
дены будут оплачивать коммунальные услуги
по нормативам, которые будут увеличиваться
каждые полгода (коэффициент с 1 января 2015
г. составит 1,1, с 1 июля � 1,2, с 2016 г. � 1,4 и
т.д.). 

Единственным облегчением для потребите�
лей стало установление ограничений для вклю�
чаемых в счет расходов горячей и холодной во�
ды на так называемые общедомовые нужды. С
1 июня они не могут превышать соответствую�
щие нормативы (т.е. около полутонны воды на
кв. метр площади лестниц, подъездов и т.д.).
Причем, затрат на отопление вводимое огра�
ничение не касается.

Граждан также заставят платить за ремонт
своих домов. Соответствующий закон принят
Государственной Думой и подписан Президен�
том России. 

Платить за ремонт своих домов нас обяжут с
2014 года. Плату предлагается установить в
диапазоне от 6 до 10 рублей с 1 кв. метра квар�
тиры в месяц. Причем, под капремонтом име�
ется ввиду ремонт общей части дома.

Не успели высохнуть чернила под этим дра�
коновским законом, как Минрегион опублико�
вал еще один проект закона, в случае принятия
которого с собственника жилья можно будет
взыскать через суд долги за коммунальные ус�
луги, продав его квартиру на публичных торгах.
Для этого задолженность должна достичь 5%
от рыночной стоимости жилья.

Взыскивать долги через продажу жилья бу�
дет можно, даже если собственник не имеет
других источников для выплаты долга. 

После принятия этого закона в России около
половины собственников жилья в ближайшее
время окажутся на грани банкротства. И для
них станет реальной угроза выселения.

Такие выводы сделали не кто�нибудь, а сами
депутаты Госдумы в ходе обсуждения возмож�
ных социальных конфликтов, которые немину�
емо возникнут, когда граждане не смогут опла�
чивать свое жилье, к примеру, отдавать ипотеч�
ные кредиты или платить за текущие комму�
нальные расходы.

В этом случае в каждую семью, которая не

оплачивает "коммуналку", могут прийти специ�
алисты по взысканию долгов. Так называемый
коллекторский бизнес.

Коллекторство � выбивание долгов. Банки
прибегают к подобным услугам при кредитной
работе, крупные фирмы � при выяснении отно�
шений друг с другом. 

Действия коллекторов заключаются в том,
что сотрудники звонят неплательщикам, угова�
ривают заплатить, требуют, грозят судом и т. д.
И, будьте спокойны, взыщут всю сумму сполна.

Скоро в России появится новая профессия �
"вышибала" денег с неплательщиков ЖКХ. Чле�
ны "спецподразделения" будут вламываться в
квартиры, обрезать батареи, вымогать деньги,
которые жилец задолжал коммунальному хо�
зяйству. Всё это очень живо напомнило мне пе�
чально известную деятельность рэкетиров,
бойко орудовавших на просторах нашей От�
чизны в эпоху мрачных 90�х годов прошлого
столетия.

Надо добавить, что от 10�ти до 15�ти и более
процентов от суммы собранных долгов идёт на
премирование членов "спецподразделения", и
скоро профессия "вышибалы от ЖКХ" станет,
пожалуй, одной из самых высокооплачиваемых
в России. 

"Сборщики недоимок" быстро напомнят
гражданам, что электроутюги, паяльники, и
прочий уже хорошо проверенный "инструмен�
тарий", действует безотказно.

Впрочем, не только они.
Пенсионерки из города Троицка Челябин�

ской области отправили президенту России
полученные в апреле надбавки к трудовым пен�
сиям. По мнению женщин � ветеранов педаго�
гического труда, столь мизерные надбавки
унизительны в обществе, где рост коммуналь�
ных услуг стоит гораздо дороже. 

Примечательно, что денежный перевод для
президента пенсионерки сопроводили телег�
раммой, в которой женщины попросили главу
государства ни в чем себе не отказывать.

После резонанса в СМИ пенсионерок вызва�
ли для беседы местные чиновники. Вице�мэр
показала пенсионерке Уголовный кодекс РФ,
заявив, что действия женщины подпадают под
действие статьи 319, которая обещает наказа�
ние за оскорбление представителя власти.

Вот так чиновники Уголовный кодекс уже
приспособили для людей, которых довели до
такого состояния.

И теперь они станут тем "человеческим ма�
териалом", на котором будут совершенство�
вать своё искусство "заплечных дел мастера",
плеяда которых родилась в смутные времена. 

В.В. Ковалева, зам.редактора

Ни приметы, ни следа!

Коттеджи на костях



Ветеранская ПРАВДА стр 3  №8 (306)

Вино"водочный феномен

В газете "Новые Колтуши", кото�
рая в апреле сего года была расти�
ражирована по городам и весям,
опубликовано интервью с замести�
телем председателя совета депута�
тов "Всеволожского района Э.Чирко
под названием: "Всеволожский рай�
он. "Взгляд изнутри".

Читаешь ответы на вопросы, и не�
вольно возникает мысль: а через ка�
кое отверстие этот взгляд просочил�
ся на Свет Божий? Уж очень дурно от
этих ответов пахнет…

Господин Чирко на вопрос коррес�
пондента об уголовном преследова�
нии главы районной администрации
Соболенко по факту его самоуправ�
ства, презрительно бросил: "что это
за граждане, я прекрасно знаю… В
этот день я отказался их прини�
мать... После этого они пошли к гла�
ве администрации района. Это гра�
мотно спланированная провокация
со съёмкой с заранее заготовленны�
ми словами" � конец цитаты.

На двусмысленное многоточие
вношу ясность: в составе семи чело�
век � шестеро с незапятнанной репу�
тацией.

Одна из участниц встречи � дочь
начальника ВВС Северо�Западного
военного округа, которая сама бо�
лее 20 лет проработала в системе
авиации. В свои семьдесят лет мне
также не в чем себя упрекнуть. Бо�
лее тридцати лет я проработала в
составе руководства одной из са�
мых авторитетных организаций Ле�
нинграда.

Касаемо ссылки на то, что в тот
благополучный день Вы отказались
нас принимать скажу � это сущее
враньё!

Вы, господин Чирко Э.М. даже не
появились в своём кабинете, вложив

в уста своего секретаря отговорку,
что якобы, Вас вызвали на приём к
губернатору.

Далее Вы утверждаете, что мы на�
правились к главе администрации
Всеволожского района с заранее за�
готовленным "сценарием" провока�
ции. 

Не Вы ли, Эдуард Михайлович, на
сходе граждан наших деревень пос�
ле произошедших событий, с улы�
бочкой хмыкали: "Ну, что, сходили к
Соболенко!? Получили!?".

Свидетелей произнесённой Вами
издевки являются не менее ста пя�
тидесяти человек.

Смею также напомнить Вам, что,
когда стало известно о возбуждении
уголовного дела, Вы вызвали нас на
приём, и цинично задали вопрос о
том, что мы хотим получить от ситуа�
ции с Соболенко? И пытались скло�
нить нас к отказу от своих законных
требований в обмен на обещание
подводки в деревнях воды и газа…

Шантаж на заданную тему послу�
жил поводом для дополнительных
следственных мероприятий…

В деревнях появились дознавате�
ли с целью добычи каких�либо поро�
чащих нас сведений. Таковых не ока�
залось, и наши доблестные правоох�
ранительные органы в письменной
форме вынуждены были это под�
твердить…

Господин Чирко Э.М.! Последний
вопрос к Вам: к чему нам готовиться
в дальнейшем? И что надо сделать,
чтобы положить конец этой лжи и
подлости?

Честь имею!

Федотова А. Т. житель 
блокадного Ленинграда, 

деревня Куйворы

Во Всеволожском районе разво�
рачивается водочное производство.
Одно � в цехах бывшего государ�
ственного предприятия "Русский
Дизель", второе � в деревне Разме�
телево. 

Советник губернатора Григорий
Двас начал уже "прощупывать" обла�
стных депутатов на предмет мораль�
ной поддержки и бюджетной "под�
питки" этого вида бизнеса. 

На альтруиста бывший вице�гу�
бернатор по экономике решительно
не похож. Тогда вопрос: что побужда�
ет его, да и не только его, лоббиро�
вать водочному производству в Ле�
нинградской области?

Он, как никто другой, знает, что за
авторитеты стоят за вино�водочной
рекой. И что можно от них ожидать.

А если не знает, сообщаем, что не�
давно подконтрольную российскому
олигарху Александру Сабадашу ком�
панию "Выборгская лесопромыш�
ленная корпорация" суд обязал вы�
платить Петербургской сбытовой
компании около полумиллиарда
долгов за потреб�
ленную электро�
энергию. 

Именно этот биз�
несмен с россий�
ским и американ�
ским граждан�
ством открывает
на принадлежащих
ему цехах "Русско�
го Дизеля" произ�
водство вино�во�
дочных изделий во
Всеволожске. 

В Разметелево
спиртзавод откры�
вает колтушский
авторитет. С изве�
стным прошлым и
неясным будущем.

Тем более удиви�
тельно, что эти лю�

ди находят понимание в Правитель�
стве Ленинградской области. В
крайнем случае, у некоторых вице�
губернаторов.

На этот феномен стоило бы при�
стальнее взглянуть из окон област�
ной прокуратуры.

Российское правительство объ�
явило борьбу с алкогольным сепара�
тизмом и поддерживает идею запре�
та прямых субсидий производите�
лям спиртного. 

"Считаем возможным, рекомендо�
вать субъектам РФ не оказывать
поддержку производителям алко�
гольной продукции", � говорится в
письме Минфина. Прямое субсиди�
рование алкогольной отрасли, счи�
тает Минфин, не соотносится с кур�
сом государственной политики по
борьбе с пьянством и пивным алко�
голизмом. 

А что думает по этому поводу пра�
вительство Ленинградской области
и ее губернатор?

С.Дмитриев, наш корр.

Я, Дмитриева Лариса Георгиевна, являюсь
жителем блокадного Ленинграда и ветераном
труда.  Проживаю  в поселке Кузьмоловский.

С 2010 по 2012 год я перенесла тяжёлую яз�
ву желудка, операцию по удалению жёлчного
пузыря, перелом позвонка и множество со�
путствующих заболеваний.

До сих пор не выхожу из дома, мучают силь�
ные боли, себя обслуживать не могу.

Я решила, что после всех этих тяжёлых за�
болеваний, имею право на получение инва�
лидности II группы.  Для этого мне пришлось с
помощью провожатого, со сломанным по�
звонком, ездить в Токсово, Всеволожск,
Санкт�Петербург на такси.

Но медэксперты во Всеволожске в цинич�
ном и в хамском тоне отказали мне. Взамен
предложили памперсы, корсет, трость и рабо�

ту на дому.
Я обратилась в областную медико�социаль�

ную экспертизу, где мне тоже было отказано в
моих законных правах на получение II группы
инвалидности. При этом был предложен тот
же набор средств, но только бесплатно. 

Сейчас мои документы отправлены в Моск�
ву, но я уверена, что ответ будет отрицатель�
ным.

Весь посёлок знает, что за деньги можно по�
лучить любую группу инвалидности! А без де�
нег, сколько моих подруг, с третьей � рабочей
группой инвалидности ушли досрочно из жиз�
ни? Не пересчитать. Они ее не заслужили.

Обращаюсь в редакцию с отчаянием и во�
просом: почему во Всеволожском районе так
не уважают жителей блокадного Ленинграда и
ветеранов труда!?

Друзья! Соседи! Жители деревни Ста�
рая! Помогите мне достучаться до гу�
бернатора Ленинградской области,
главного архитектора, руководителя
пожнадзора по Всеволожскому району и
Ленинградской области.

Живу в доме № 1 по улице Генерала
Чоглокова в постоянно страхе за свою
жизнь.

В зимние месяцы из�за снежных зано�
сов проезд к нашему дому скорой помо�
щи был просто невозможен. Ширина
только что построенной улицы составля�
ет 3,2 метра. 

Другого подъезда нет. С двух фасад�
ных сторон здания готовится следую�
щая грандиозная стройка 12�ти и 16�ти
этажных жилых домов.

В доме получили квартиры ветераны Вели�
кой Отечественной войны и блокадники. Но не
только этой категории граждан требуется по�
стоянная медицинская помощь. Уже в каждой
квартире появились маленькие граждане на�
шей России.

При такой плотной застройке здесь нет мес�
та для детских садов и спортивных площадок.

Все жилые дома комплекса оснащены газом
и при любой аварии пожарные экипажи попро�
сту не смогут разъехаться друг с другом. 

Не хочу жить в постоянной тревоге. Надеюсь
услышать ответ на этот вопрос от руководите�
лей органов власти поселка и района. 

Валентина Горбачёва,
деревня Старая

Жители научного городка в Колтушах, да�
ром что биологи и много чудес природы ви�
дели, дивятся на поведение государственных
организмов. В 2010 году НИИ физиологии
им. И. П. Павлова лишился части своей тер�
ритории � двух участков 4 га и 2,7 га. Схема
примерно такая: Фонд РЖС не без помощи
местных властей хозяйственным оком вы�
сматривает, где федеральная земля, на его
взгляд, неблагоустроена; постановлением
правительства и распоряжением Росимуще�
ства земля изымается, передается фонду
РЖС, тот организует торги, и земля либо про�
дается, либо сдается в аренду под жилстрой. 

Один изъятый участок, 4 га, значится в спи�
ске объектов Всемирного наследия
ЮНЕСКО. В другом случае � неловко сказать
� федеральное учреждение оттяпало дворо�
вую территорию у дома сотрудников НИИ.

Вообще такие территории казались непри�
касаемыми. Колтушская возвышенность � в
списке ЮНЕСКО как памятник природы под
№ 540�32. Сам "Научный городок врача�фи�
зиолога И. П. Павлова" � объект культурного
наследия ЮНЕСКО под № 540�02.

В старой лаборатории, где жил и работал
академик Павлов, бывали Нильс Бор, Герберт
Уэллс, Максим Горький, Мстислав Келдыш.
Минуты две ходьбы по аллее, и с холма от�
крывается вид на пресловутый участок 4 га.

Во вкусе инвесторам не откажешь, панора�
ма шикарная: песчаные холмы, озера ледни�
кового происхождения, луга.

Сейчас вокруг участка забивают сваи для
будущего забора.

Второй участок, в селе Павлово. Пятачок,
окруженный несколькими многоквартирными
малоэтажками. Типичная уплотнительная за�
стройка. Фактически РЖС изъял общий двор
этих домов.

Забор уже огородил место будущего стро�
ительства. Здесь хотят построить два 12�
этажных дома.

Жители некогда безмятежных Колтушей ак�
тивизировались. Пишут в разные инстанции,

периодически устраивают митинги. Создали
фонд сохранения культурного и природного
наследия "Колтуши". Продвигают идею орга�
низации заказника, особо охраняемую при�
родную территорию "Колтушские высоты".

У местных жителей научный склад ума, ана�
лизировать они умеют: разрастаться Колту�
шам некуда � возвышенность заперта между
Всеволожским, Колтушским и Мурманским
шоссе. Здешние места "переварят" разве что
150 тысяч человек; если здесь будут прожи�
вать 400 тысяч (есть такие планы) � это уж е
"несварение". 

...В свое время НИИ им. Павлова занялся
исследованиями функционирования орга�
низма в экстремальных условиях. Происхо�
дящее сейчас вполне тянет на новый этап
эксперимента.

Анастасия ДОЛГОШЕВА,  
СПб ведомости, от  01.04.2013 

(печатается в сокращении)

Медведева просят
спасти Колтуши  

Депутат Госдумы от фракции "Справедли�
вая Россия" Оксана Дмитриева обратилась к
председателю правительства РФ Медведеву
и Генеральному прокурору Чайке в связи с
изъятием земельных участков у Института
имени Павлова в Колтушах.

Оксана Дмитриева ездила в Колтуши и
встречалась с представителями института и
активными жителями муниципального обра�
зования � противниками застройки. Лидер
петербургских "эсеров" убеждена в том, что
Колтуши нужно спасать. 
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Почему над нами измываются?

В глазах руководства только деньги!

Будущий завод в Разметелево

Улица 
Генерала Чоглокова



С конца марта с.г. исполняю�
щим обязанности главы админи�
страции Всеволожского района
назначен Владимир Драчев � ле�
гендарная личность в большом
спорте Советского Союза, Рос�
сии и Белоруссии. С открытым
письмом к нему обращается на
страницах «Ветеранской прав�
ды» член редколлегии,  депутат
Дмитрий Силаев.

Уважаемый Владимир Петро�
вич!

Вы действительно заслужива�
ете уважение. Ваша трудовая
деятельность и спортивные по�
беды � пример для всех нас, и
для подрастающего поколения,
в особенности. Вы � призер двух
зимних Олимпийских игр, пятик�
ратный чемпион мира,  что назы�
вается, человек золотой, выс�
шей пробы.

Вы знаете, что такое вода,
огонь и медные трубы. В спорте. 

В политике "медные трубы"
Всеволожского района сломали
жизнь очень многим "победите�
лям". Чтобы завоевать наш рай�
он, бывший старший лейтенант
взял себе вместе с фамилией
боевую биографию майора, про�
шедшего через горнило Афгани�
стана. Через 9 лет он с позором
ушел. Сменивший его бывший
капитан, торговавший мебелью
в смутные годы вместе с быв�
шим министром Обороны, явля�
ется нынче фигурантом уголов�

ного дела. Он � бывший боксер,
вспомнил профессиональные
навыки, когда к нему пришли де�
ревенские ходоки. 

С назначением Вас исполняю�
щим обязанности главы район�
ной администрации блогосфера
разразилась черным юмором,
мол, на место боксера пришел
снайпер � самая востребованная
профессия во Всеволожском
районе, где не только нокаутиру�
ют жителей, но и отстреливают
чиновников. Двусмысленность,
когда Вы, с одной стороны �
представитель губернатора, а с
другой � заместитель главы рай�
онной администрации, который
сделал все, чтобы дискредити�
ровать в глазах моих земляков
органы местного самоуправле�
ния, вероятно, очевидна и для
Вас.

Но я и мои товарищи очень на�
деемся, что Вы никогда не согла�
ситесь быть "вторым номером".
Тем более, игрушкой в руках
коррупционного охвостья и кри�
минального бизнеса. 

Не скрою, что политический
бомонд Всеволожского района и
Ленинградской области считает
Вас проходной политической
фигурой, не способной к самос�
тоятельному управлению. И дай
Бог, чтобы Вы были не способны
управлять нашим районом, как
они. Разворовавшие его оптом и
в розницу.

Но, тем не менее, их плевелы
дали всходы и в правительстве
Ленинградской области. Они
тревожат губернаторскую душу
афоризмами типа: "человечест�
во расстается со своим про�
шлым, смеясь. А потом, плача,
встречает свое будущее".

"Человечеству", в лице сель�
ского воровского авторитета,
который шесть лет ходит в суд
как на работу, или вице�губерна�
тора, по совместительству "ку�
рирующего" этого авторитета и
"крышующего" ритуальные услу�
ги, действительно есть от чего
плакать, глядя на Вас. Они не ве�
рят в то, что Вы ограничитесь ро�
лью болванчика в чужих руках.

Поэтому развили бешеную дея�
тельность для воцарения во Все�
воложском районе того или ино�
го представителя политического
паноптикума. Предлагая губер�
натору на этот пост то воровато�
го чиновника из Росимущества,
то пропахшего нафталином ге�
нерала, то депутата, который в
бытность руководителем муни�
ципального учреждения по обес�
печению садиков и школ продук�
тами питания, закупал продук�
цию в 2 � 3 раза дороже рыноч�
ной. Глядя на некоторых претен�
дентов, хочется сказать, что от
виселицы их спасти может толь�
ко электрический стул.

Подозреваю, что наш район

они пустят за бесценок. 
Я очень хочу верить, что Вы

пришли с твердым намерением
установить новый "олимпийский
рекорд". Не для избранных. Для
всех жителей Всеволожского
района.

В этом случае Вы твердо мо�
жете рассчитывать на помощь и
поддержку граждан нашего рай�
она. 

Убежден, что этого рекорда
Вы никогда не достигнете с ны�
нешними заместителями район�
ной администрации. В этом слу�
чае, у Вас всегда есть альтерна�
тива: или "забить болт", или "за�
крутить гайки".

На первое Вы, как я полагаю,
не способны. А крутить гайки
Вам будут очень мешать. 

И когда ткачевы, фроловы, ла�
дыгины откажутся участвовать
вместе с Вами в тяжелой и изну�
рительной  эстафете, убеждая
Вас, что борьба за показатели
может кончиться борьбой вра�
чей за вашу жизнь,  вспомните
свой олимпийский запал, до�
станьте с антресолей  ижевскую
мелкашку и скажите им на про�
щание: у нас свободная страна.
В том смысле, что всем спасибо,
все свободны.

Дмитрий Силаев, 
областной депутат

1 мая состоится митинг проте�
ста против криминального сооб�
щества, которое срослось с ор�
ганами местного самоуправле�
ния Всеволожского района. И
если в конце февраля мы прово�
дили аналогичный митинг под
лозунгом "Администрацию
Всеволожского района � во
временный изолятор!", то
нынче мы снимаем этот плакат
исключительно из уважения к
пятикратному чемпиону мира
Владимиру Драчеву, который
меньше месяца исполняет обя�
занности главы администрации.

На первомайском митинге мы
персонально укажем, кого из
районной администрации сле�
дует отправить туда, где им уже
много лет ставят прогулы.

На митинге, кроме уже изряд�
но затасканного плаката "Долой
Соболенко!", граждане Всево�
ложского района увидят лозунг
"Долой Ткачева!"

Ткачев Михайло Иванович �
зам. главы районной админист�
рации по экономике, собствен�
ности и землепользованию. Это
при его непосредственном учас�
тии ничейная земля никак не мо�
жет попасть в руки многодетных
семей города Всеволожска, а
попадает исключительно в

структуры, не имеющие к городу
никакого отношения. Давеча
пять гектаров на улице Шишканя
попали в руки "Энергомашбан�
ка". В тоже время многочислен�
ные письма администрации Все�
воложска о выделении земли
под строительство жилья для пе�
реселения жителей из аварий�
ных домов остаются без ответа.

Председатель межведом�
ственной комиссии Ткачев очень
часто повторяет слово "нельзя".
Давеча где�то прочитал, что в
переводе с древнееврейского
это значит "дорого".

На митинге я буду держать
плакат "Долой Ладыгина!"

Сергей Викторович � зам. гла�
вы районной администрации по
ЖКХ. Когда я вижу сияющего до�
вольством господина Ладыгина,
у меня все время свербит
мысль, что чем жизнерадостней
у человека улыбка, тем больше
возникает подозрений об его
умственных способностях 

Эта аксиома родилась у меня
тогда, когда я увидел, куда адми�
нистрация Всеволожского райо�
на переселила ветеранов Вели�
кой Отечественной войны и жи�
телей блокадного Ленинграда. В
чистом поле за очистными со�
оружениями г. Всеволожска на

Румболовской горе построили
нечто напоминающее барак, где
нет дороги, транспорта и другой
инфраструктуры. Ближайший
магазин в полутора километрах,
ближайшая аптека � в двух, бли�
жайшая власть � в четырех. А в
середине марта, мы об этом уже
писали в прошлых номерах "Ве�
теранской правды", единствен�
ную дорогу от ветеранского до�
ма до Дороги жизни перекрыли
забором. Испуганные ветераны
оборвали все телефоны в обла�
стной прокуратуре. 

А господин Ладыгин широко
улыбается.

Говоря о ветеранах, нельзя не
вспомнить о том, что на митинге
будет плакат "Долой Фроло�
ву!"

Елена Ивановна � заместитель
по социальным вопросам. Яркая
женщина. Природа щедро ода�
рила ее красотой.... На этом по�
дарки закончились.

Недавно телекомпания НТВ
сняла сюжет о предоставляемом
жилье сиротам. Творится страш�
ное. Сирот вынуждают заклю�
чать договора найма жилого по�
мещения всеми правдами и не�

правдами в домах неприспособ�
ленных под жилье.

Больше года депутат Силаев
просит подыскать в г. Всеволож�
ске помещение для выдачи ин�
валидам ортопедической обуви.
Сегодня инвалиды вынуждены
ездить за ней в Петербург, на
фабрику.

Полгода жители микрорайона
Бернгардовка просят комитет
социального обеспечения поме�
стить одинокую женщину в ин�
тернат для престарелых и инва�
лидов. Она не в состоянии уха�
живать за собой. В ее квартире
живет семья совершенно посто�
ронних лиц, которая, якобы за
ней ухаживает. Получая пенсию
Новожиловой, они не платят за
коммунальные услуги и содер�
жание жилья.

Представители комитета при�
знали возможным оставить жен�
щину на их попечение. 

Пришедший на прием в нашу

редакцию житель Всеволожска в
сердцах бросил, что комитет со�
циальной защиты населения на�
до переименовать в комитет со�
циального уничтожения. В 2008
году к нему переселилась дочь �
пенсионерка. Он пошел в коми�
тет социального обеспечения,
чтобы и его дочери дали право
на получение ежемесячной де�
нежной компенсации по оплате
за жилое помещение. Ему сказа�
ли, что на дочь эта льгота не рас�
пространяется. В 2010 году он
вторично обратился в комитет
уже письменно со своей прось�
бой, и его дочери назначили вы�
плату жилищной субсидии. И вот
уже три года подряд гражданин
преклонного возраста требует
исправить допущенную комите�
том социального обеспечения
Всеволожского района ошибку и
несправедливость к нему и его
дочери.

Воз и ныне там.
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Прочитал,   передай товарищу!

Ветеранская ПРАВДА, 
№8 от 23 апреля 2013 г.

«Главная Олимпиада» чемпиона Драчева

Первомайские призывы к гражданам Всеволожского района

Ткачев М.И.

Ладыгин С.В.

Фролова Е. И.

Граждане Всеволожска и Всеволожского района!
Чтобы над нами не измывались эти и другие "слуги на�
рода", вставайте в строй первомайской демонстрации!
1 мая в 11�00 колонна демонстрантов Всеволожского
района, двинется от привокзальной площади г. Всево�
ложска по Всеволожскому проспекту к памятнику В.И.
Ленину.

В 11�40 на площади у памятника состоится митинг со�
лидарности рабочих и ветеранов труда в борьбе с кри�
минализацией органов местного самоуправления Все�
воложского района.
Призываем принять участие в демонстрации и митинге
все политические и общественные движения, которые
выступают в защиту трудовых и гражданских прав все�
го населения, а не ее небольшой части,  наделенной
богатством и полномочиями, используемыми против
большинства народа.                                      

Сергей Васильев, редактор


